



ふれあい便り

ふれあい学級通信
2023年12月1日
【ふれあい学級発行】

朝晩の寒さも日に日に増し、冬らしい季節となりました。今年も残り1か月となり、この1年間を振り返っては児童生徒のみなさんの成長を感じています。

さて先月のふれあい文化祭では、関係者皆様のお手伝い、バザー用品の協力等、大変お世話になりました。子どもたちの学んでいる様子や合唱・合奏の発表を、たくさんの方にご覧いただき、お褒めの言葉をたくさんいただきました。これを糧にこれからの学生生活に自信を持って取り組んでいってくださることと思います。



【文化祭・・・生徒の感想】

- 初めての文化祭で緊張したけど楽しかったし、接客も上手くできました。
- 歌や琴、三味線をたくさんの方が聴いて褒めてくれました。とても嬉しかったです。
- 1日目の喫茶はとても忙しかったが、2日目は慣れて良い感じでした。
- 友達と協力できて楽しく文化祭ができて良かったです。

【文化祭・・・お客様の感想】

- 「大丈夫」感動しました。日々楽しんで学んで過ごしていることが伝わりました。
- みんながとても楽しそうでこれが本当の学べる場所だと思いました。
- 元気のいいあいさつや接客態度も大変良かったです。
- 素敵な作品がいっぱいでびっくりしました。



【合唱・合奏発表】



【喫茶コーナー】



【作品展示】



【調理実習】

日	月	火	水	木	金	土
					1	2
3	4 買い出し	5 調理実習	6 加藤先生 心の授業	7 コグトレ	8	9
10	11 今年の 振り返り	12	13	14 理科学習 細川先生	15	16
17	18	19	20 加藤先生 クリスマス会 はぐくみ座談会	21	22	23
24 /31	25 冬季休業日 (～1/8)	26	27	28	29	30

※火曜日午後は不定期で牧先生の理科学習があります。

※クリスマス会の調理については別紙でお知らせします。